



## CONCEPTOS CLAVE

¿Por qué las mascotas padecen diabetes?

- Cada vez es más frecuente ver que los animales domésticos llegan a desarrollar enfermedades crónico degenerativas. La diabetes se ha ido posicionando en una de las problemáticas más comunes.
- Sus causas pueden ser variadas, como la alimentación que juega un papel determinante; pero también pueden intervenir factores como la obesidad o alteraciones y/o enfermedades que dañan el páncreas.
- Esta enfermedad no debe ser motivo de miedo o intriga, ya que es un padecimiento que hoy en día es posible detectar con relativa facilidad, y es muy tratable.

**Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE**